



愛鷹山で遭難救助訓練

吉原山岳救助隊、消防署レンジャー部隊など90人が参加して、5月22日愛鷹山で遭難救助訓練、全登山ルートの点検整備を行いました。

登山ルートの点検整備は、4班に別かれて実施しましたが、登山者カード差出箱の設置や危険カ所・指導標の点検、無線の交信試験などを行いました。また、救助訓練は、2名の登山者の遭難を想定し、レンジャー部隊がスノーボートを使って救出作戦を行い本番さながらの訓練でした。

丸火自然公園で植樹祭

花の会や婦人会、市関係者など100人が出席して、5月26日丸火自然公園で植樹祭を行いました。植樹に先がけ野鳥の巣箱づくりや生態研究などを続けている大淵中学校、山麓の気象観測を続けている吉永第2小学校勢子辻分校に感謝状を贈りました。その後、全員でドウダンツツジ、フジ、ウメモドキなど300本を万葉の森や広場に植えました。



ふじやま学園で奉仕作業

富士市建築高等職業訓練校のみなさんと全国建築総連富士支部の代表者30人はこのほどふじやま学園で、校舎の修理やマイクロバスの車庫づくり奉仕をしてくれました。この奉仕作業は、訓練校が3年間の養成期間を終了し、一人前の大工さんとして1本立ちすることになりましたが、この間、市の援助を受けてきたので、その恩返しにと行ったものです。生徒は3年間も苦労したとあって腕前は確実、校舎の補修、車庫づくりも手ぎわよく行われ、立派にできあがりました。